



“Das Meer der Lüge, die woke Blase und Propaganda-Methoden: Erste Videos vom Symposium verfügbar“

Zu diversen Themen gibt es neue Videos und Podcasts von [Demo Für Alle](#).

Gabriele Kuby: »Propaganda - Im Meer der Lüge nicht ertrinken«

Die ideale Voraussetzung, damit [#Propaganda](#) überhaupt im großen Stil verfangen kann - egal ob Refugees Welcome, Habecks Heizhammer oder [#Pride](#) Month - sei eine [#Massenbildung](#) von Menschen, die in Bindungslosigkeit, Sinnlosigkeit und freischwebender Angst leben. Diesen Zusammenhang erläuterte die Publizistin Gabriele Kuby in ihrem Vortrag auf dem DemoFürAlle-Symposium »Manipulierte Gesellschaft. Warum funktioniert Propaganda?« am 1. Juli 2023 in Hanau. Wer gegen Propaganda resistent sein möchte, der brauche hingegen feste familiäre Bindungen und gute Freunde, sinnvolle Arbeit und seelische Fähigkeiten zur Überwindung von Angst.



Johannes Menath: »Die Methoden der Meinungslenkung«

Wie wird Propaganda gemacht? Wie wirkt sie? Der Publizist Johannes Menath erklärt auf dem DemoFürAlle-Symposium »Manipulierte Gesellschaft. Warum funktioniert Propaganda?« am 1. Juli 2023 in Hanau anschaulich u.a. die [#Propaganda](#)-Methoden [#Framing](#), Vereinnahmung, Stereotypisierung, Moralisierung, Dämonisierung und Kontaktschuld. Anhand eines kurzen Beitrags der [#ARD](#)-Sendung „Monitor“ zeigt er eindrucksvoll die Anwendung einer Fülle verschiedener Manipulationstechniken auf.

Ralf Schuler: »Die woke Blase und was dahinter steckt«

Ralf Schuler ist einer der wichtigsten Politikjournalisten Deutschlands. Viele Jahre war er Hauptstadtkorrespondent der [#BILD](#), bis es ihm im Juni 2022 im wahrsten Sinne des Wortes zu bunt wurde. In seinem Vortrag auf dem DemoFürAlle-Symposium »Manipulierte Gesellschaft. Warum funktioniert [#Propaganda](#)?« am 1. Juli 2023 in Hanau berichtet er kurzweilig darüber, wie sich große Medienhäuser aus finanziellen Interessen oder ideologischer Überzeugung der [#LSBT](#)-Agenda verschreiben, was Schuler als „Missbrauch der eigenen Plattform“ kritisiert.



Podcast: Doktorspiele, Drag Queens, Frauenfußball und rechte Eltern #30

Kaum zu glauben, aber "Familie & Gedöns", der Podcast zur Lage der [#Familie](#), ist nun schon 30 Folgen alt. Diesmal sprechen unsere beiden Moderatoren über den Kita-Skandal in Hannover, die [#DragQueen](#)-Lesung in München und über verdächtige Testosteronwerte in der [#Fußballnationalmannschaft](#) der Frauen von Sambia. Außerdem erfahren Sie, wieso eine ZEIT-Autorin bedürfnisorientierte Erziehung - im Ernst - für „rechtsextrem“ hält. Deshalb unbedingt anhören, anstoßen und natürlich teilen, abonnieren und kommentieren!